

## 令和6年新春のご挨拶 大沢自治会会長 齊藤健二



新年明けましておめでとうございます。  
 昨年は新型コロナウイルスが、五類移行で多くの事業が実施されました。大沢自治会でも大半の事業が実施され昨年新たに大沢世代間バーベキュー・スイカ交流会が、実施となり沢山の方々に御参加戴き大変有難う御座いました。尚、第4回の文化祭も文芸部長を中心に文芸部の皆さんの努力と各団体、地域の皆様のご協力で、盛会裏に終わることが出来ました。また、念願でありました地域カルタの絵札も地域の皆さんの協力で3種類のカルタを完成することが出来ました。新型コロナウイルスが消滅した訳ではないので安心は出来ませんが、状況を考慮しながら自治会活動を実施していきたいと思えます。皆様のご多幸とご健康をお祈り申し上げ新年に当ってのご挨拶を申し上げます。

大沢自治会だより

発行責任者  
 大沢自治会  
 会長齊藤健二  
 編集総務部

## とんと祭のお知らせ

熊野神社

日時: 令和6年1月14日(日)11:30~

お正月飾りや古い御神札、御守り等を、熊野神社拝殿前に受箱を置きますのでお納め下さい。  
 期日: 令和6年1月7日~1月14日午前10時までに出してください。



## 1円玉募金と雑巾の寄付

大沢百寿会

市老連の一事業として「1円玉募金と雑巾の寄付」を例年行っています。百寿会は1円玉募金が11,685円、タオルが90枚集まりました。12月12日、百寿会を代表して女性部長の齊藤アキエさん、副部長の佐藤富喜子さんが寄付金は市老連に、タオルは篠木小学校、大沢保育園、大沢自治会に寄付をしました。篠木小学校では「5年生がミシンで雑巾作りをする」との事、また保育園でも真新しいタオルにたくさんの用途があると非常に喜んでいただきました。



篠木小学校副校長先生へ



大沢保育園園長山本先生



大沢自治会会長齊藤健二さんへ

# 大活躍の 大沢手作りカルタ 楽しんで1年間



大沢保育園 さあ 始めますよ



最後の1枚にはみんなの手が・・・



篠木小学校150周年記念 展示会



健康ゲーム大会 低学年の部



大沢文化祭～ここでも人気～



大沢文化祭、自治会連合会主催  
役員研修ではパネルで紹介



いきいきサロンの皆さんと県立大学の学生さんとの交流会でも一役かいました、大笑い



滝沢市包括支援センター 居場所作り「ほっころの会」ではカルタで大沢の方言や文化を紹介

